

Diabète: l'ONU appelle les Etats et l'industrie à faciliter l'accès aux traitements

Compte Test - 2011-11-16 11:22:00 - Vu sur pharmacie.ma

Lors de la Journée mondiale du diabète, le Secrétaire général de l'ONU a appelé les gouvernements et les compagnies pharmaceutiques à faciliter l'accès aux traitements pour les plus vulnérables. Il a déclaré qu'« il y a à peine deux mois, l'Assemblée générale des Nations Unies a tenu sa première réunion de haut niveau sur la prévention et la maîtrise des maladies non transmissibles, qui a donné lieu à une déclaration politique ambitieuse comprenant des engagements assortis de délais, notamment la promesse de faire en sorte que, d'ici à 2013, davantage de patients bénéficient de médicaments de qualité permettant de diagnostiquer et de traiter le diabète ». Avant de rappeler que la Déclaration politique invite aussi le secteur privé à contribuer à ce travail, en s'appuyant sur l'objectif du Millénaire pour le développement numéro huit, qui prévoit des partenariats avec les compagnies pharmaceutiques pour rendre des médicaments essentiels accessibles à un coût abordable dans les pays en développement. Toujours selon Ban Ki-moon, des progrès significatifs ont été réalisés en ce sens, et une entreprise a même mis en place un barème de prix différenciés pour la fourniture d'insuline générique aux pays les moins avancés, et plus d'une trentaine d'États en ont déjà bénéficié. Mais cet arrangement ne saurait suffire à lui seul. La participation de nouveaux partenaires, et l'amélioration des systèmes de distribution inefficaces et des fonds publics consacrés aux médicaments s'avèrent indispensables pour améliorer l'accessibilité des patients aux traitements antidiabétiques. Pharmacies.ma 16 novembre 2011